
ELEZIONI
CONSIGLIO D’ISTITUTO

NOVEMBRE 2015-2018

DOMENICA 22/11
ore 8:00/12:00 in Rasori

I seggi saranno aperti:

(unico seggio per tutti)

LUNEDÌ 23/11
ore 8:00/13:30 in Rasori/Ruffini/Mauri

I GENITORI: “FARE GIOCO DI SQUADRA”

SIMONA DALLA COSTA 
SPINNLER 
Primaria Rasori/
Secondaria Mauri
simonaester.dallacosta
@fastwebnet.it

SILVIA GHEZZI 
LAVIANO
Primaria Rasori/ 
Secondaria Mauri
silvia.gh@fastwebnet.it

EUGENIA MASSONE  
MANZONI
Primaria Ruffini
eugenia.massone@hotmail.com

FRANCESCO 
POSCHI MEURON
Secondaria Mauri
fpmeuron@gmail.com

GIUSI NARDELLI 
PONZINI
Primaria Ruffini
giusinardelli@fastwebnet.it

CRISTINA VAI 
BABUSCI
Primaria Rasori
cristina.vai@studiovai.com

GIOVANNA PELLIZZARI 
MAURI
Primaria Rasori 
Secondaria Mauri
giovannapellizzari@hotmail.com

VERONICA ZUGNI
LANZOTTI
Primaria Ruffini
v.zugni@yahoo.it

GIUSEPPE ANDREA  
BLASI
Primaria Rasori
gibla@gibla.net

FRANCESCA BLEGI 
VICENTINI
Secondaria Mauri
franciblegi@gmail.com

BARBARA  BOMBANA 
ZOCCA
Primaria Rasori
bbombana@alice.it

MARIA ELENA BROCKHAUS 
LAPIDARI
Primaria Rasori
tuppibro@gmail.com

FRANCESCO 
CONFALONIERI
Primaria Ruffini
francone.confalonieri@gmail.com

www.icspascoli-mi.gov.it
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PROFILI CANDIDATI
a seguire o consultabili su:

adgrasori.wordpress.com
adgruffini.wordpress.com

http://www.icspascoli-mi.gov.it
mailto:costamor%40gmail.com?subject=
http://adgrasori.wordpress.com
http://adgruffini.wordpress.com


GIUSEPPE ANDREA  
BLASI
Primaria Rasori
gibla@gibla.net

Ritengo che la collaborazione tra la scuola  
e le famiglie sia il presupposto per la crescita 
scolastica. È molto importante una costante 
attenzione e rispetto verso in nostri figli e le 
loro esigenze, ed è altresì importante il rispetto 
nei confronti di tutto il personale scolastico e 
in particolare verso gli insegnanti. Tutto questo 
richiede un confronto e un dialogo costanti fra 
scuola e famiglie. Questo presuppone da parte 
delle famiglie il dovere e il diritto a una piena 
partecipazione alla vita della scuola, con proposte, 
suggerimenti e anche contributi critici, sempre 
nel rispetto delle competenze proprie delle varie 
componenti della scuola.

Ho 48 anni, vivo a Milano con mio marito e le mie 
bambine, Lara e Sofia, che frequentano la 5^ 
elementare e la 2^ media. 
Laureata in Economia e Commercio, ho trascorso 
circa vent’anni lavorando in aziende multinazionali 
occupandomi di marketing: tanti successi ed una 
carriera soddisfacente. 
Nel Gennaio 2013 ho deciso, per motivi personali,  
di fermarmi e ripartire da me, dalla mia famiglia, 
dai miei affetti dedicando loro tempo, energia  
ed entusiasmo. 
Ed eccomi qui oggi… da manager convinta a 
mamma felice. Sono così tornata sui “banchi  
di scuola”, dedicandomi allo studio del linguaggio 
come espressione del comportamento e della 
relazione fra le persone. Sono impegnata  
in un’associazione che si occupa di aiutare  
i bambini (e le loro famiglie) ricoverati in ospedale 
(ABIO). Inoltre, arrivando al perché di questa 
mia candidatura, da qualche anno ormai dedico 
parte del mio tempo anche alle scuole delle mie 
bambine: Comitato Genitori, commissione mensa, 
rappresentante di classe e biblioteca. 
Da qui la voglia di fare di più, di conoscere ancora 
meglio la scuola e portare la mia esperienza al 
suo servizio, dando voce ai ragazzi e ai genitori per 
rendere la scuola non solo un luogo di formazione  
e diffusione della cultura, ma anche un contesto 
dove i nostri figli possano venire accompagnati 
verso l’età adulta con responsabilità e rispetto. 
Credo fermamente nella presenza attiva dei genitori 
nella scuola, nella collaborazione con  

gli insegnanti, credo in una scuola in cui, oltre alle 
competenze, possa venire trasmessa la passione  
e la curiosità con le quali apprendere anche ciò  
che non viene raccontato dai libri!

Sono la mamma di Matteo, che è in seconda 
elementare alla Rasori, e sono stata rappresentante 
di classe lo scorso anno.
L’esperienza è stata piacevole e incentivante,  
ho incontrato maestre e personale della scuola 
aperti all’ascolto e al confronto, così quest’anno  
ho deciso di candidarmi per consiglio di Istituto.
Nella vita sono un ingegnere e mi sono occupata  
di misurazione e miglioramento dell’organizzazione 
in aziende di servizi.

Sono Maria Elena Brockhaus, sposata Lapidari 
e mamma di 2 ragazzini frequentanti le classi 
prima e quinta in Rasori; sono, dunque, prossima 
all’approdo anche in Mauri.
Laureata in Giurisprudenza, sto lavorando in 
uno studio professionale dove sono responsabile 
dell’Amministrazione e di un progetto digitale in 
corso di realizzazione. Gestisco l’impegno con una 
flessibilità oraria che mi consente di partecipare 
piuttosto attivamente alla vita della Scuola. 
Offro anche un piccolo contributo al territorio, 
insegnando Catechismo presso la Parrocchia di 
San Pietro in Sala. Per il quarto anno consecutivo, 
sono rappresentante di classe (attualmente 
in quinta) e, da quest’anno, sono Consigliera 
dell’Associazione dei Genitori con “delega” sulle 
attività extrascolastiche e sportive.  
Per l’AdG mi sono occupata di ordini ed acquisti 
di materiali sia di uso direttamente scolastico 
(le attrezzature sportive della palestra e la LIM) 
sia per i ragazzi (le tute della scuola). Fin dalla 
prima edizione, ho seguito i “Giochi Sportivi 
Pascoli” organizzati con la Dirigenza Scolastica e 
collaborato all’organizzazione e monitoraggio delle 
attività pomeridiane extra scolastiche. Attualmente 
sto collaborando direttamente con la Scuola ed 
il Comune per portare anche nel nostro cortile 
le rastrelliere per le biciclette, così da facilitare 
l’utilizzo delle due ruote come mezzo  

BARBARA  BOMBANA 
ZOCCA
Primaria Rasori
bbombana@alice.it

MARIA ELENA BROCKHAUS 
LAPIDARI
Primaria Rasori
tuppibro@gmail.com

PROFILI CANDIDATI

FRANCESCA BLEGI 
VICENTINI
Secondaria Mauri
franciblegi@gmail.com
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Cari amici,
come già sapete il 22 e il 23 Novembre ci saranno  
le elezioni per il rinnovo dei membri del Consiglio 
di Istituto.
Sono già passati 3 mandati dal mio primo ingresso 
nel Consiglio, anni in cui ho potuto vedere e 
conoscere la nostra scuola in modo approfondito.
In particolare nell’ultimo mandato ho ricoperto  
la carica di Presidente. Questo ruolo è stato 
particolarmente delicato per l’avvicendarsi 
in poco tempo di quattro Presidi, la Prof.ssa Croci, 
la Prof.ssa Gallo, il Prof. Costabile e infine l’attuale 
Prof. Mario Uboldi.   
Di ciò che è stato fatto, ne è solo un piccolo 
esempio il  trasferimento di informazioni riguardo 
le consuetudini, le regole non scritte, le figure 
rilevanti della nostra scuola. Il tutto per agevolare  
il passaggio nel modo più fluido possibile. 
Ho deciso di ricandidarmi nuovamente per dare  
il mio contributo in termini di tempo e competenze. 
Il mio obiettivo, in continuità con gli anni passati, 
è  quello di stimolare l’ampliamento dell’Offerta 
Formativa dell’Istituto, in modo che, anche in un 
periodo di forti tagli alla scuola e scarse risorse,  
il Comprensivo Pascoli rimanga un polo di 
riferimento culturale ed educativo. Devono inoltre 
essere curati  i rapporti col territorio (vedi altre 
scuole) e il dialogo con le Istituzioni, nonché 
l’arricchimento curriculare tramite l’intervento 
controllato anche di esperti esterni, laboratori  
e una sempre maggiore attenzione al disagio  
e all’integrazione. Inoltre anche le attività 
extracurriculari meritano una particolare 
attenzione: si pensi  in Mauri al potenziamento 
dell’Inglese e del Francese con insegnanti  
madre-lingua, ai corsi di latino, all’orientamento 
scolastico, al progetto Trinity…
È in progetto inoltre la delicata revisione  
del Regolamento d’Istituto. È importante quindi  
che ci sia una continuità nei membri del Consiglio 
per poter terminare i progetti iniziati e mantenere 
un collegamento con lo staff direttivo. È per questi 
motivi che vi chiedo di sostenermi col vostro voto. 
Vi ricordo inoltre che si possono esprimere due 
preferenze, cioè potete votare due nominativi.

per raggiungere quotidianamente la scuola.
Sono molto motivata a proseguire il mio impegno 
a favore della nostra Comunità in cui si stanno 
formando i cittadini di domani: il confronto 
consapevole, corretto ed armonico genererà  
buone decisioni a favore di una Scuola sempre  
più apprezzata da tutti!

Buongiorno mi chiamo Simona Ester dalla Costa 
Spinnler, sono mamma di quattro bambini, tre dei 
quali frequentano il Comprensivo Pascoli, una in 
seconda elementare e due alle medie, in seconda 
e terza.
Sono in questa scuola da dieci anni e ci rimarrò 
almeno altri 7 anni:  mi è sembrato giusto mettere 
a frutto la mia esperienza e a disposizione il mio 
tempo ricandidandomi al Consiglio d’istituto.
Ho cominciato a collaborare con la scuola nel 
2009 organizzando un gruppo di mamme per 
coprire i turni vacanti della biblioteca di Rasori e 
diventando negli anni la referente della biblioteca 
nell’Associazione Genitori Rasori di cui sono una  
dei soci fondatori. 
Attualmente coordino con altre mamme anche  
la biblioteca di Mauri dove svolgo, insieme a Clara 
Riccadonna, il ruolo di coordinatrice e tramite tra 
genitori e docenti nell’organizzazione degli eventi 
scolastici (Festa di Natale, Trofeo sportivo Monti, 
Festa di fine anno). Queste esperienze, unite al fatto 
che ho fatto parte del consiglio negli ultimi tre anni, 
mi hanno aiutata a capire meglio come funzionasse 
la nostra scuola dal di dentro, a cogliere le esigenze 
dei bambini e dei ragazzi, a  toccare con mano  
le problematiche della scuola, a parlare un po’ di 
più con le persone che ci lavorano, docenti e non 
docenti. Io credo fermamente nella scuola pubblica 
in generale, e nella nostra scuola in particolare 
perché penso che investire nella scuola significhi 
investire nel futuro dei nostri figli. Ho deciso di 
ricandidarmi per far sì che questi valori, che sono 
contenuti anche nel POF del nostro Istituto vengano 
applicati e rispettati. 
Corpo insegnante e genitori, tutti abbiamo come 
obiettivo primario la crescita armoniosa e serena 
dei nostri ragazzi e più la scuola e i genitori 
interagiscono, migliori saranno i risultati educativi.

PROFILI CANDIDATI

SILVIA GHEZZI 
LAVIANO
Primaria Rasori/ 
Secondaria Mauri
silvia.gh@fastwebnet.it

SIMONA DALLA COSTA 
SPINNLER 
Primaria Rasori/
Secondaria Mauri
simonaester.dallacosta@fastwebnet.it

FRANCESCO 
CONFALONIERI
Primaria Ruffini
francone.confalonieri@gmail.com

Mi chiamo Francesco Maria Confalonieri, sono  
un Medico Sportivo di 55 anni e mia figlia 
Alessandra frequenta la classe terza in via Ruffini.  
Nella mia vita professionale mi sono occupato  
di sport, esercizio fisico e salute lavorando  
in particolare con i più giovani e con gli atleti  
di alto livello.
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Mi chiamo Giovanna Pellizzari Mauri. Ho 2 figli 
iscritti alla secondaria Mauri (classe prima e terza) 
e 1 alla primaria Rasori (classe quinta). 
Sono laureata in legge e sono fondatrice e 
responsabile editoriale di un’azienda che crea e 
sviluppa applicazioni digitali educativo-didattiche 
per bambini. Nel triennio che si sta chiudendo 
sono stata Consigliere Segretario e membro 
della Commissione “Fondo dei Genitori”, il fondo 
che gestisce il denaro raccolto con il contributo 
volontario delle famiglie. L’esperienza di questi anni 
è stata molto interessante e mi ha portato  
a seguire, scoprire e capire il funzionamento 
dell’Istituto. Mi piacerebbe, con il vostro aiuto, 
rappresentarvi per un altro triennio in Consiglio  
di Istituto dove intendo continuare ad impegnarmi 
per monitorare il funzionamento della scuola dei 
nostri figli, per ottenere maggior trasparenza 
sui suoi meccanismi e per sviluppare una buona 
comunicazione tra la scuola e voi genitori.
Ringraziandovi molto per la Vostra attenzione.

Diverse sono state le mie esperienze legate  
al mondo della scuola:
-  Da circa 25 anni porto avanti a livello nazionale  
 il progetto POPS (Progetto di Orientamento 
 alla Pratica Sportiva) attraverso il quale abbiamo 
 lavorato con migliaia di bambini aiutandoli  
 a scegliere lo sport a loro più adatto,
 intervenendo al contempo su eventuali 
 problematiche di salute o relazionali. 
-  Nel ruolo di imprenditore e di libero
 professionista ho collaborato con diverse scuole 
 nell’ambito dei progetti legati alle area motoria.
-  In particolare presso le nostre scuole ho ideato  
 e gestito il progetto di educazione 
 alimentare e di visite preventive sviluppato  
 con le classi quinte negli ultimi due anni 
 e sono stato rappresentante di classe.

Ho scelto di candidarmi per il Consiglio di Istituto in 
quanto considero la “Ruffini”, la scuola in cui negli 
anni trenta è cresciuta mia mamma,  una realtà 
fondamentale del nostro quartiere e mi auguro che 
il mio entusiasmo e le mie competenze possano 
minimamente contribuire a mantenere la “realtà 
Pascoli”  un punto di riferimento educativo di 
grande qualità.

In particolare considero fondamentale:
-  Ottimizzare le sinergie fra le componenti 
 Dirigenti, Insegnanti e Genitori nel rispetto  
 del ruolo e delle competenze di ciascuno; 
 in particolare cercando di valorizzare 
 la figura di “guida” dei “maestri” 
-  Adeguare la scelta, la gestione e l’erogazione 
 delle diverse iniziative legate ai “Progetti” 
 alle normative di legge ed alle esigenze 
 di trasparenza senza sovraccaricare 
 l’istituzione né penalizzare i bambini.
-  Ampliare al massimo la possibilità degli allievi 
 di fare attività motoria negli ambiti  
 e negli spazi già contemplati.
-  “Fare gioco di squadra” per rimettere 
 la nostra scuola “al centro“.

PROFILI CANDIDATI

Profilo: Mi chiamo Francesco Poschi Meuron, ho 
49 anni e sono nato a Milano. Carattere risoluto. 
Sono sposato con Benedetta Del Frate, abbiamo 
una figlia Camilla 11 anni che frequenta la scuola 
media 1 sezione C alla Mauri. Ella è iscritta negli 
scout anche perchè figlia unica, frequenta il CdA - 
quarto anno - nel “Milano 22” c/o la parrocchia del 
Fopponino. Sono un imprenditore nel settore della 
comunicazione e della promozione di eventi.  
Mi occupo anche di terzo settore per la gestione  
di due Onlus storiche, una operante per  
la maternità bisognosa c/o la clinica Mangiagalli - 
Policlinico (fondata nel 1924), l’altra nella ricerca 
e prevenzione renale e cardiovascolare a Niguarda 
(fondata nel 1978). 

Motivazione: mi candido per vivere innanzitutto 
con maggiore proattività la vita e la formazione 
scolastica della nostra Camilla che affronta, come 
tutti, un triennio decisivo per impostare anche  
il corso di studi successivo e sempre più complesso 
ed importante! 

GIUSI NARDELLI 
PONZINI
Primaria Ruffini
giusinardelli@fastwebnet.it

Sono mamma di due bimbe di 9 e 5 anni, lavoro 
a tempo pieno, ma trovo sempre preziose, come 
genitore, le occasioni di confronto con chi riveste  
un ruolo educativo nella vita dei nostri figli.  

Negli ultimi tre anni ho ricoperto il ruolo di 
Presidente dell’Associazione Genitori Ruffini  
e sono attiva nella mia Parrocchia come  
membro della Commissione Famiglia.

GIOVANNA PELLIZZARI 
MAURI
Primaria Rasori 
Secondaria Mauri
giovannapellizzari@hotmail.com

FRANCESCO 
POSCHI MEURON
Secondaria Mauri
fpmeuron@gmail.com
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Scopo: insieme, creare una forte e solida rete  
di relazioni tra l’Istituzione competente,  
il corpo docente e noi genitori, attraverso  
il migliore confronto tra le persone che possono 
offrire l’esperienza e metterla efficacemente  
a disposizione di tutti! 

Perchè votarmi: per guardare avanti, oggi  
il sistema scuola sta cambiando e anche noi 
dobbiamo, insieme e con piglio risoluto, adeguarci 
ricercando possibilmente l’azione sempre giusta 
al conseguimento ed al miglioramento di questo 
basilare percorso di maturazione che tutti i nostri 
ragazzi stanno già affrontando!   

PROFILI CANDIDATI

Ciao sono Cristina Vai mamma di un bambino  
di 3B plesso Rasori.
Credo in una scuola che sviluppi le risorse dei 
nostri figli e vorrei dare un mio contributo per 
rendere evolutivo il rapporto con gli educatori  
e il sistema scolastico.

Personalmente credo che questa esperienza possa 
essere istruttiva e interessante e dato che mi piace 
partecipare attivamente alla vita scolastica dei 
ragazzi penso che questo possa essere un tentativo 
per poter dare il mio contributo!

Mi chiamo Veronica Zugni, ho 44 anni e sono  
la mamma di Edoardo che frequenta la 2^ C  
alla scuola Ruffini. Sono stata rappresentante  
dei genitori della classe di mio figlio durante  
lo scorso anno scolastico e attraverso quella  
prima esperienza sono entrata attivamente  
nel mondo della scuola.  

Credo che la scuola abbia bisogno di famiglie  
che siano partecipi, presenti e corresponsabili. 
E le famiglie a loro volta hanno bisogno di una 
scuola ancora più capace di relazionarsi con loro  
e con i loro figli, soprattutto in questo periodo 
storico dominato dalle tecnologie informatiche,  

CRISTINA VAI 
BABUSCI
Primaria Rasori
cristina.vai@studiovai.com

VERONICA ZUGNI
LANZOTTI
Primaria Ruffini
v.zugni@yahoo.it

ove le comunicazioni avvengono sempre più  
con strumenti digitali a discapito del contatto  
vero con gli altri.

La scuola ha le basi per favorire le relazioni,  
per incentivare il dialogo e per aiutare le famiglie  
ad essere protagoniste insieme agli insegnanti  
del processo formativo ed educativo dei loro figli.

L’idea di candidarmi è maturata in queste ultime 
settimane proprio in virtù di questo mio pensiero  
e quindi credo di poter dare il mio contributo  
alla scuola in modo costruttivo e facendomi 
portavoce delle problematiche che via via  
potranno insorgere.
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